

瑞穂小だより

令和4年6月2日
伊丹市立瑞穂小学校

＜学校教育目標＞『「いのち」かがやく 瑞穂の子 ～心豊かに たくましく～』
－あしたも来たいと思える学校－

□修学旅行

6年生は5月27日（金）～28日（土）に広島へ修学旅行に行ってきました。

1日目

お昼前に原爆ドームに着きました。実際に目の前に原爆ドームを見た時、子どもたちは何を思い、何を考えたのでしょうか。



原爆の子の像の前でセレモニーをしました。今まで学習してきたことを振り返り、戦争のない世の中にしていくことを誓いました。全校生で作った折り鶴もささげました。今もウクライナでは戦争が続いています。世界で起きていることに関心を持ち、考え続けられる人になってほしいです。



原爆資料館を見学した後、被爆体験された方のお話を聞きました。4歳で被爆された時の様子やその後の生活について詳しく話していただきました。とても大切な時間になりました。

2日目

朝食の後、2日間お世話になったホテルの方にお礼を言って宮島に向けて出発しました。

昨年に引き続き、厳島神社の大鳥居は工事中のためフェンスで覆われており、見ることはできませんでした。今年は見学の際に結婚式がおこなわれており、花婿さん、花嫁さんを見ました。修学旅行の引率で数え切れないくらい厳島神社に行っている私ですが、結婚式を見かけたのは初めてでした。



担任の先生に預けていたおこづかいを受け取り、お買い物に出発です。2日目の朝はてきぱきと行動したので予定よりも2つも早いフェリーに乗ることができ、買い物時間はたっぷりありました。うまくお買い物できたでしょうか。



□学校における感染症対策について

暑い日が増えてきました。文部科学省からもコロナ対策よりも熱中症対策を優先するよう指示がまいりました。つきましては5月11日にお知らせしましたコロナ対策を以下のように変更いたします。

保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

連 絡 事 項 (6月2日からの変更点のみ)	
登校時	<ul style="list-style-type: none"> ・マスクをはずして登校させてください。 ・※感染が心配な場合はマスクを着用させてもかまいませんが、暑くなったらはずすようお声がけ下さい。 ・校門に入ったらマスクを着用します。 ・児童が校門でマスクを着用できているかを確認するため、10日(金)まで下足室前で健康観察表の確認を行います。13日(月)からは教室前で行います。
休み時間	<ul style="list-style-type: none"> ・外遊びはマスクをはずします。校舎内ですぐす場合はマスクを着用します。
清掃	<ul style="list-style-type: none"> ・校舎内の掃除はマスク着用、外掃除はマスクをはずしてもかまいません。
音楽	<ul style="list-style-type: none"> ・けんばんハーモニカ・リコーダーは15分以内、友だちと間隔をあけて、同じ方向を向いて演奏します。 ・音楽授業用(唾液を拭き取るため)のハンカチを持たせて下さい。
体育	<ul style="list-style-type: none"> ・マスクをはずして行います。マスクをはずす場所等については授業内容によりそれぞれの学年で異なる場合があります。 ・※感染が心配でマスク着用を希望される場合は連絡帳でお知らせ下さい。
理科	<ul style="list-style-type: none"> ・屋外での観察はマスクをはずします。
家庭科	<ul style="list-style-type: none"> ・調理実習は感染状況を考慮し、また、感染症対策を行いながら実施します。食べる場合は向かい合わせにならないよう配慮し、黙食します。
図書室	<ul style="list-style-type: none"> ・図書ボランティアの読み聞かせは通常授業と同じ前向きに座って行います。
委員会活動	<ul style="list-style-type: none"> ・あいさつ運動を下足室でマスク着用して実施します。

(文責 白井正史)